

Ps Kanit Binmas Selaku Inspektur Upacara di SDN 1 Sindanghayu dan Berikan Pembinaan

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2024 - 13:56



CIREBON - Kanit Binmas Polsek Beber, Aiptu Achmad Yani, telah memiliki kesempatan yang luar biasa untuk menjadi Inspektur Upacara di acara di SDN 1 Sindanghayu. Selain memimpin upacara secara lugas dan penuh semangat, Aiptu Achmad Yani juga memberikan pembinaan kepada para siswa terkait bahaya bully dan pentingnya selalu mematuhi aturan yang berlaku di lingkungan sekolah.

Dalam sambutannya, Aiptu Achmad Yani menegaskan bahwa tindakan bully merupakan perilaku yang tidak dapat ditoleransi dan dapat memberikan dampak psikologis yang serius bagi korban. Ia mengajak seluruh siswa untuk saling menghormati satu sama lain, tidak melakukan intimidasi, serta segera melaporkan kepada guru atau pihak yang berwenang jika menemui kasus bully di lingkungan sekolah.

Selain itu, Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH juga sangat menekankan pentingnya kita selalu lakukan pembinaan kepada para pelajar sebagai generasi penerus bangsa jangan sampai terpengaruhi oleh hal-hal yang negatif yang akan merusak generasi penerus bangsa ini.

Ps Kanit Binmas Polsek Beber pun menekankan pentingnya patuh terhadap aturan-aturan yang telah ditetapkan di sekolah. "Ketaatan terhadap aturan akan membantu menciptakan lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan berbudaya.

Mari kita jadikan sekolah kita sebagai tempat yang kondusif untuk belajar dan berkembang,".Pembinaan yang diberikan oleh ps Kanit Binmas diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para siswa tentang pentingnya sikap positif dan ketaatan terhadap norma-norma yang berlaku di masyarakat. Dengan demikian, diharapkan lingkungan sekolah dapat menjadi tempat yang harmonis dan mendukung bagi proses pembelajaran.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH semoga pembinaan yang diberikan dapat membawa manfaat positif bagi para siswa dan seluruh komponen di lingkungan sekolah dan terciptanya pula lingkungan sekolah yang nyaman dan sehat.